

KAGAMA DKI Gelar Temu Kangen

Tuesday, 06 Oktober 2015 WIB, Oleh: Satria



Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (KAGAMA) DKI menggelar Temu Kangen dengan tema “Guyup Rukun Mbangun Mandirining Pangan” di Hall Ecovention Ancol, Minggu (4/10). Hadir dalam acara tersebut beberapa menteri alumni UGM, seperti Mensesneg Pratikno, Mendikbud Anies Baswedan serta Menteri PU dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono.

Dalam temu kangen tersebut KAGAMA Pertanian menjadi *host* sehingga topik yang diangkat juga sesuai dengan isu strategis yang mengemuka di bidang pertanian. Suasana *disetting* seperti suasana sekaten dengan adanya stand penelitian, stand UMKM, serta pentas hiburan untuk membawa alumni pada suasana Yogyakarta yang *nganeni*.

Rektor UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D mengapresiasi acara tersebut. Dwikorita menegaskan UGM saat ini tengah menggelorakan semangat *socio-entrepreneur*. UGM ingin mahasiswanya menjadi orang-orang yang tangguh dan pandai melihat peluang dalam kehidupan.

“Untuk mencapai itu diperlukan dukungan dari alumni UGM yang saat ini telah sukses untuk dapat menularkan pengalaman dalam meniti karir, membangun bisnis, dan kesuksesan lain,” papar Dwikorita.

Dekan Fakultas Pertanian UGM, Dr. Jamhari kembali menyampaikan seruan Revolusi Pertanian Bulaksumur. Beberapa seruan tersebut antara lain menegaskan bahwa kedaulatan pangan hanya bisa diwujudkan jika ada perubahan cepat, mendasar, dan substansial. Selain itu, revolusi pertanian harus ditopang oleh revolusi kebijakan pembangunan pertanian, yang merupakan payung bagi revolusi sistem produksi pertanian, revolusi sistem distribusi pertanian, dan revolusi karakter konsumsi pangan nasional.

“Itu semua juga perlu didukung revolusi kebijakan dalam pembangunan hulu ke hilir,” papar Jamhari (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Fakultas Biologi Gelar Temu Alumni](#)
- [Fakultas Filsafat Gelar Temu Alumni](#)
- [SAKA Menuju International Festival of Folklore in Prague](#)
- [Lulusan UGM Diminta Terlibat dalam Pengambilan Kebijakan Lokal Daerah](#)
- [Kembangkan Nilai-Nilai Ke-Gadjah Madaan](#)